
 

 

 

 

【役員会のご報告】～６月９日：第２回目のご報告をいたします。 

◕今回は６月～８月に実施される各事業についての準備状況、企画の提案などを主なテーマとし

て話し会いを行いました。特に今回回覧でご案内しておりますが「夏休みラジオ体操」と「夏祭り」

について多くの子供さんの参加を一番の目標に掲げ同時に一般会員の皆さんにも参加していただ

けるよう事前に情報発信を行い事業に臨むこととしました。また環境衛生部から公園および枡花壇

の管理についての事業における問題点の提起があり、今後の対応策について重要課題として取り組

むこととしました。 

【 お誕生のお知らせ 】～新しい命誕生のお知らせ 

５月３１日 小玉夫妻（10 班）に 

「羽絃（ういと）」君が誕生されました。 

心よりお祝い申し上げます。おめでとうございます！！ 

 

【 町内会費一括払いご協力に感謝！！ 】～会計部 

◕６月９日 第１期目の会費集金にあたり、一括払いへご協力いただき誠にありがとうございま

した。正会員５１６戸中４８０戸（９３％）の会員の皆さんにご賛同いただいとことに改めて御

礼申し上げます。また班長さんにも喜んでいただけたと思います。今後も継続して御協力してい

ただける様心よりお願いいたします。 

 

【 夏休みラジオ体操のお知らせ！ 】～今年もラジオ体操の時期となりました。 

◕リリパット公園にて 7 月２９日（月）から 8 月２４日（土）まで実施します。 

◕大人には健康ポイントカードにスタンプと回数により図書券 1 枚を、小学生には参加回数に応

じて図書券を用意していますので多数の参加をお待ちしています。 

＊詳しくは回覧をご覧ください。 

 

【 町内をきれいにする日のご報告とお知らせ 】～環境衛生部 

◕6月 16日リリパット公園の草集めとありんこ公園およびホール駐車場周辺の草刈りを実施 

しました。ラジオ体操の後汗ばむ陽気の中での作業、皆さん本当にお疲れさまでした！！ 
今回は５８名の参加と草刈り隊２度目の出番となりました。新たに参加していただいた方もおら

れ大変ありがたく感じています。皆さん本当にご苦労様でした。 
 
 
 
 

◕次回７月１４日（日）は公園・枡花壇の除草および草刈り隊によるありんこ公園と他の草刈り

を行う予定です。暑さ対策のうえ多くの参加者をお待ちしております。 

＊詳しくは回覧をご覧ください。 
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【 夏祭りのお知らせ 】～サポーターを募集します！！ 

◕本年も夏祭りを下記の通り開催します。また今回は一般会員の皆さんのサポートを頂戴し 

祭りを盛り上げ一緒に達成感を味わえることができたらと考えています。 

＜ 記 ＞ 

◕日 時：８月１１日（日）12：00～15：00 

◕場 所：カームビラホール（全館） 

※詳細とサポーター募集については回覧をご覧下さい。 

 

◕昨年同様特に子供達に楽しんでもらえるように準備してお待ちしております。 

◕提案・要望などございましたら実行委員までお知らせください。 

◕今回も北ガスジェネックス㈱様から協賛いただけることを御報告いたします。 

 

【 舗装工事についてのお知らせ 】～土木部・環境衛生部 

◕昨年未着手部分となっている舗装修繕工事に関して６月より測量開始、８月中旬完了予定と

して実施することとなりました。 

◕昨年実施部分のひび割れ等の現象も踏まえその予防対策も含めての工事となります。 

◕昨年同様工事区間の枡花壇については防草シートにて処置することとなっておりますので

合わせてお知らせします。 

◕また車道と歩道にできる傾斜部分（排水用）で滑って転倒するなどの対策としてその期間滑

り止めなど散布するなどの処置を市側で検討することとなりました。 

◕岩見沢市および工事業者からのお願い文を回覧しますので参照願います。 

 

☆カームビラサロンのお知らせ ～ 7 月２７日（土）9:00～12:00 実施します。 

◕無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。 

◕健康ポイントの対象です。 

☆リサイクル回収金のご報告 

5 月入金分: \27,666、累計：¥76,454 円でした。  ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ 

◕暑い夏到来です。「家族研修旅行」「ラジオ体操」「夏祭り」と行事が続きます。本年度から一般会

員の皆さんにも事業参加を積極的に呼びかけさせていただくこととしました。町内会行事と云えば

あまり関心・興味が無いとの声が多いかも知れませんが、自分の得意なことや、興味があることな

ど少しでも感じるものがあれば「チョットつまみ食い」してみませんか？ヒョットして楽しさだっ

たり、チョットした達成感を感じられるかも？是非参加してみてください。お待ちしております。 

◕公園と枡花壇の維持管理について大変深刻な状況です。「町内をきれいに～」への参加人数が年々

減少し、人数的に足りない上に高齢化のため長時間作業を行うことが難しいからです。参加人数が

大きく増えるとは考えにくく、このままだと枡花壇の数を縮小する案など検討せざるを得ない状況

が近づいています。今後皆さんの意見も聞きながら対策を考えて参りますが、まずは少しでも多く

参加していただけるようお願いいたします。また近くの枡花壇についてお気づきのところがありま

したら草むしりなど日常的にご協力いただければ大変助かりますのでよろしくお願いいたします。 
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